



## Entrevista / Pedro Haces Barba (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- “El día de ayer tuve la fortuna de presentar el proyecto de decreto de esta gran reforma en el 123 de la Constitución. A partir de ayer que fue aprobado por unanimidad, todos los partidos queremos que le vaya bien a los trabajadores y yo como dirigente nacional obrero de CATEM, fue un gusto presentar y fijar esta postura y además que se le pueda ayudar a todos y cada uno de los trabajadores. Muchas felicidades a toda la bancada de Morena por esta iniciativa que el Presidente López Obrador manda, el liderazgo de **Ricardo Monreal** hay reconocerlo, siempre preocupado porque la gente esté mejor”.

[https://drive.google.com/file/d/1YgkRMpU\\_JN\\_-lajjyiD0aqehwtQcRAOI/view](https://drive.google.com/file/d/1YgkRMpU_JN_-lajjyiD0aqehwtQcRAOI/view)